



新船の安全と豊漁を願って  
「第八住吉丸」の進水式

【5月30日・高石漁港】

高石市漁業協同組合で新調された船「第八住吉丸」の進水式が高石漁港で行われました。田代保蔵組合長は「新船の安全と豊漁、漁業組合の更なる飛躍を願っている。」と今後の想いを語られました。



市内を走る工場夜景  
2台目誕生！！

【6月18日・(有) 取石清掃事務所】

皆さんは市内を走る工場夜景ごみ収集車を見た事がありますか？「汚れた車というイメージを変えたい」という取石清掃様の想いから2018年に1台目が誕生し、今年6月に2台目が生まれました。【♡高石】に注目してください！



まごころクリエーション様



ケアショップ ハル様



第一精工舎様



山内株式会社様



株式会社アイチ様



大阪国際石油精製株式会社様



第一生命株式会社 堺支社様



藤吉通商有限会社様

ご寄贈ありがとうございました  
自分を、周囲の大切な人を、そして社会を守ろう！！

【4月～6月・高石市役所】

新型コロナウイルス感染症が拡大する中、多くの企業・団体の皆様からマスク・ハンドジェル・殺菌手すりカバーなどをご寄贈いただきました。ご寄贈いただいたものは介護・障がい者施設や学校、公共施設等で活用しています。併せて住民の皆様には自粛生活にご理解ご協力をいただいた事で、緊急事態宣言も解除され、市内小中学校、公共施設を再開する事ができました。感染拡大の勢いは弱まり日常を取り戻しつつありますが、手洗いや3密の回避など新しい生活様式を日常に取り入れ、引き続き感染予防への取組をお願いいたします。